



ボランティア募集中!

事業団では各施設にてお手伝いいただけるボランティアの方を募集しています。様々な形のボランティアがありますので、皆様のご都合や希望に合わせて選択可能です。興味・関心がある方は是非一度下記までお問い合わせください。

Tel054-335-5050 担当：山中

募集条件

- ① 心身共に健康な方
- ② 施設まで自力で来て頂ける方

募集施設

みなとふれあいセンター	ひびきワーク
うみのごセンター	うなばら学園
うしおワーク	なぎさホーム

静岡市しみず社会福祉事業団だより

第283号

平成28年 春号



つばさ
Tsu Ba Sa

発行
静岡市しみず社会福祉事業団
静岡市清水区駒越西2丁目10番10号
電話 054(335)5050
FAX 054(335)7821

URL: <http://plaza.across.or.jp/~shimizu-294/>

今年も一歩ずつ
着実に歩んでいきましょう!



ご寄付・ご寄贈ありがとうございました

- 鍋田嗣延 様
- 株式会社テレビ静岡 様
- イオンリテール株式会社イオン清水店 様
- 公益財団法人静岡県障害者スポーツ協会 様
- 株式会社マキヤ
代表取締役社長 川原崎康雄 様
- 公益社団法人 あゆみの箱 様
- シニアクラブ駒越地区連合会
会長 藤本正洋 様
- 清水年金受給者協会駒越支部 様



「忠霊塔公園」清掃活動!!

10月16日(金)に地域貢献活動の一環として忠霊塔公園の清掃を事業団職員で行いました。忠霊塔公園は現在、津波避難場所としての役割を担うべく、整備工事を行なっております。そのため、清掃範囲は限られるものですが約1時間かけて階段の落ち葉回収やグラウンドの草抜きを行ないました。今後も住みよいまちづくりに貢献できる事業団を目指して活動して参ります。



編集後記

今回の広報「つばさ」はいかがだったでしょうか。さまざまな活動の様子を毎回伝えておりますが、今年の一文字が象徴するように、今後も広報「つばさ」を通して当事業団の「歩」みを伝えていければと思います。
【編集担当：広報委員会】

1月21日(木)、新春恒例の『第34回新春もちつき大会』が事業団広場でわれました。当日は晴天に恵まれ、当事業団の利用者さんや地域の皆様、保育園児など約300人が参加しました。「よいしょ!」の掛け声とともにもちをつき、出来上がったもちをいそべ・きなこ・大福にしてみんなで食べました。またアトラクションでは、静岡市清水消防団はしご隊の皆様によるはしごの演技が行われました。高さ約7mのはしご上で、精悍な隊員が行う勇敢な演技に「わあ〜!」「すごいっ!」「こわくないの?」などの歓声が上がりました。演技の終盤には、当事業団の今年の一文字である「歩」の垂れ幕がちびっこ消防団員さんの手で披露されました。

施設のトピックス

スポーツ体験教室開催しました！(障害者相談支援センターわだつみ)

12月12日(土)に清水区在住の障がいのある方を対象に、スポーツ体験教室を開催しました。当日は、ディスクを使用したアキュラシー、ディスクゴルフ、ストラックアウトの他、スカットポッチャを行いました。

フライングディスクに触るのは初めてで慣れない様子でしたが、色々な競技を体験していくうちに笑顔があふれ、点を競うチーム対抗戦では点が入るごとに歓声上がるなど終始楽しい時間を過ごすことができました。



🎁 新車がやってきた!!! (なぎさホーム)

株式会社マキヤグループ様より、福祉車両「日産VANETTE」を寄贈していただきました。障害者福祉へのご理解とあたたかい思いに感謝し、これからの日々の送迎や、外出活動で大切に利用させていただきます。ありがとうございました！



🌊 旅行の思い出たくさん! (うなぼら学園)

9月3日(木)・4日(金)と10日(木)・11日(金)の2回に分け、宿泊活動に行ってきました。今年は岐阜県と長野県に足を運びました。特にアクア・トトぎふは、世界でも最大級の淡水の水族館ということもあり、見たことのないたくさんの魚に、利用者の皆さんもビックリ大はしゃぎ。笑顔と驚きの宿泊活動となりました。



🎉 成人おめでとう! (うなぼら学園)

1月8日(金)、うなぼら学園で「成人を祝う会」を行いました。今年成人を迎える方は、酒井飛雄馬さん、戸田雄也さん、中川朋洋さん、川端千晶さんの4名です。おめでとうございます。これからも、うなぼら学園で一緒に楽しく過ごしていきましょう。



🌸 とても綺麗になりました! (ひびきワーク)

昨年に引き続き10月13日(火)に住宅塗装会社ジェスTW様のご厚意により、本館2階：ひびきワーク内廊下とホールの壁面塗装奉仕を行って頂きました。同社の地域貢献活動「ECOでえーことプロジェクト」の一環で、二日間をかけて職人の方々に塗装をしていただきました。また、職人の方のご指導のもとひびきワーク利用者の方々も壁面塗装体験をさせて頂きました。ありがとうございました。



👍 ボランティア紹介 (みなとふれあいセンター)

平成26年11月から、清水区高橋にある整体療術院「一てん堂」の後藤さんが、教室を終えた後の利用者さんのマッサージに来てくれています。後藤さんのご家族が事業団内の事業所にご縁があったのをきっかけに、ボランティアに来てくれるようになりました。短い時間ですが、利用者さんは体も心もほぐれ、とても元気になって帰っていきます。



🌺 南国に行った気分~ (みなとふれあいセンター)

9月14日(月)にバスハイクへ行ってきました。参加者は利用者さん33名と職員、ボランティアの総勢37名。

今回の目的地は、伊豆の国市にある「みんなのハワイアンズ」でした。温室には多くの熱帯植物が咲き誇り、伊豆の踊子のロコガールがウクレレや甘い歌声の曲に合わせ、しなやかで美しく迫力のあるフラを踊るのを見て、優雅な気分になりました。南国の雰囲気をついに満喫した1日になりました。

